

質問

本当に暮らしの大変な方を思いやる気持ちが大切だと思ふ。改めて検討

していただきたい。
(その他の質問)

○教育関連について
○男女共同参画について

市長の政策について(一問一答)

風野 芳之議員

①企業誘致活動はどの

ような施策をもつて行うのか。現在までの成果はどうか。

②市内にある工業団地の面積を増やすことは考えられるのか。

③現在工事が進んでいる首都圏中央連絡自動車道(仮称)水海道インターチェンジ(以下「IC」)周辺の開発はどのように考えているのか。

質問

どのように企業誘致をしていくのか。

答弁(企画部長)

八つの産業用地候補地区のうち、IC周辺地域と坂手工業団地周辺地域を重点候補地区と位置づけ、調査検討を行っている。最近の企業誘致活動としては、11月16日開催のいばらき産業視察会でIC周辺の取り組みを紹介する機会があった。

質問

いばらき産業視察会は、数十社が視察を行っているが、常総市長は行っていないだろう。これはあとから質問する。まずは、企業の誘致活動について、施策を聞きたい。

答弁(市長)

11月16日に私は行っていません。誘致活動については、企業担当窓口を通じて、活動をしてきている。工業団地は現状満杯状態で、新たに産業地の創出をしなければならぬため、坂手工業団地の拡張、IC周辺の開発に力を入れていく。

質問

8カ所ほど考えているところがあるという答弁があったが、どこか。

答弁(企画課長)

IC周辺、大生郷・坂手・内守谷・花島工業団地周辺、三菱マテリアル周辺、石下総合運動公園

東側、鴻野山地区。

質問

IC周辺について、関東農政局と調整しているのか。

答弁(企画課長)

具体的な計画を県に示していないので、まだやっていない。

質問

市ではプロジェクトや検討結果は出ているのか。

答弁(企画課長)

計画書の策定をコンサルタントにお願ひし、その結果IC周辺か坂手工業団地周辺のどちらを具体的に進めていくかの決断をしたい。

質問

いばらき産業視察会に市長は出席していない。ほかに用件があったのかと思うがなぜ出席しないのか。この視察会は大変大事な、市をアピールする機会だと思ふ。坂東市長、五霞町長も出席し、地元のアピールをしている。どの市町村も地元をアピールし、企業誘致を図りたいと考えている。市長としてどう受け止めているか。

答弁(市長)

非常に大事な機会だと

質問

いう認識は持っているが、残念ながら出席できなかった。

大変な理由があったことだろうと解釈するが、日本のトップ企業がそろった視察団で、またとない機会ではなかったのかと思ふ。今後はしっかりとトップセールスの役目を果たし、常総市を立派な市にしたい。



工事中の(仮称)水海道インターチェンジ

高崎坂東線の認定と今後の方策について(一問一答) 水野 昇議員

質問

①高崎坂東線について、9月議会に継続して市長及び企画部長に尋ねる。

質問

合併時の県の支援事業は何か美妻橋からの道路に入れてくれないかという話があり、そのかわり後で考えてくれるのかと私は言った記憶がある。議事録を見ると、お金は歳入に入っていないなどといういろいろやっているが、私はそういう認識ではない。支援事業金の問題が必ず出てくるが、その件についてはいまだに答弁がない。

答弁(市長)

地権者のデータについては、平成22年9月現在のものである。合併支援事業については、5億ずつに分けられない事業な